Acta de la reunión del grupo de Diversidad funcional de Prosperidad, celebrada el 22 de junio de 2011

La reunión da comienzo a las 19:30 con una asistencia inicial de 7 miembros del grupo.

- Deliberamos sobre la propuesta de crear 3 o 4 comisiones en la asamblea de Prosperidad y que el resto de los grupos se incluyan en uno de esas comisiones, pero que trabajen de forma independiente. Hay <u>consenso</u>. Nosotros decidimos incluirnos en la comisión de Social.
- Se informa sobre la forma de trabajar de Diversidad funcional de Sol, tras haber asistido tres de nosotros a una de sus reuniones, celebrada el 21 de junio decidiendo copiar parte de su forma de trabajo y de coordinarnos con ellos para no repetir a destiempo temas tratados, sino tratar los mismos temas a la vez.

 Llegamos al consenso de coordinarnos con Diversidad funcional de SOL y celebrar la 1ª reunión del mes de forma conjunta.

 Este mes, el tema a tratar es "accesibilidad".
- Se propone empezar a buscar un local con tiempo, para celebrar las reuniones del grupo de cara al otoño-invierno, teniendo en cuenta que el local debe ser accesible para personas con sillas de rueda. Hay <u>consenso</u>.
- Se plantea la necesidad de contactar con el grupo de informática de prosperidad sobre la forma de tratar el tema de la accesibilidad de las webs.

Comprendemos que los grupos de informática deben estar abrumados de trabajo y les debe resultar muy difícil en hacer las cosas de una forma accesible si desconocen las herramientas que emplean las personas discapacitadas para navegar por la red, motivo por el cual, nos ofrecemos para explicarles y enseñarles dichas herramientas.

Además nos ofrecemos a testear las diversas páginas del movimiento y darles nuestra opinión en cuestión de accesibilidad desde el punto de vista de los usuarios.

Además consideramos que ahora mismo, el movimiento 15m puede recibir críticas por estár discriminando a un sector de la sociedad, al no facilitar el acceso a las webs de una forma accesible y creemos que el movimiento 15m debe predicar con el ejemplo.

Se decide contactar con el grupo de diversidad funcional de SOL Y Barcelona para hacer más fuerza en nuestras peticiones ya que consideramos que si las páginas de DRY, tomalosbarrios.net, tomalaplaza.net, y n-1, no son accesibles ahora que aún se estan poniendo en marcha, el trabajo de cambiar lo que haya que cambiar para hacer que si lo sean será cada vez mayor y más complicado.

Se comenta la idea que tuvieron ayer el grupo de diversidad funcional de SOL, como solución de la falta de accesibilidad de las distintas páginas del movimiento 15m: crear una web accesible para el grupo de diversidad funcional en la que insertemos toda la información sobre nuestro grupo y que las páginas de DRY, tomalosbarrios.net, tomalaplaza.net y n-1 coloquen un enlace con dicha página.

Aunque por supuesto lo apoyamos, el grupo de diversidad funcional de prosperidad considera que es insuficiente ya que con ello, nosotros mismos, discriminamos a las personas con diversidad funcional a no poder informarse correctamente de lo que hacen los otros grupos de barrios y ciudades de España, no solo en cuestión de diversidad funcional sino de lo que hacen el resto de grupos y comisiones.

Se propone contactar con informáticos invidentes para que apoyen a los diversos grupos de informáticos encargados de la infraestructura de las diversas páginas web del movimiento 15m.

- En relación a la accesibilidad, se propone crear un listado de edificios y entidades públicas, que no sean accesibles, tanto en el sentido arquitectónico como en le de servicios.

Ejemplos:

Pueden tener rampa de acceso al edificio pero no tener ascensor con el teclado en braille o sonoro.

En el INEM de Prosperidad, en el Instituto Nacional de la Seguridad social de la C/Maldonado, y en la Tesorería General de la Seguridad Social de la C/Luis Cabrera tienen un panel de números de turnos que es visual pero no sonoro.

Hay <u>consenso</u> y se propone el contactar con asambleas de otros barrios y que no tengan grupos de diversidad funcional para que contacten con nosotros y nos den ese listado de sus barrios y ciudades para nosotros incluirlos en el nuestro y llegar a formar un listado de todo el país.

Finalmente decidimos que cada miembro del grupo buscará temas de accesibilidad y llevarlas a la reunión con el grupo de SOL para tratarlos en conjunto.

- Se fija la próxima reunión para el miércoles 29 de julio a las 19:00h, delante del escenario del parque de Berlín.